

Tendencia y Territorio coronó un 2025 de impacto: Más de 400 asistentes presenciales y diálogo robusto marcaron la agenda

Con un balance ampliamente positivo y una comunidad fortalecida, la plataforma “Tendencia y Territorio” cerró un 2025 que consolidó su misión de impulsar espacios de diálogo y vinculación estratégica entre empresas, comunidades y el sector público.

Durante el año, la organización logró poner en valor y articular conversaciones críticas para el desarrollo de la Región de Los Lagos, temas que, si bien estaban “en boca de todos”, no siempre encontraban un cauce estructurado para su discusión y acción.

El año estuvo marcado por tres seminarios centrales de alto nivel, cada uno abordando un pilar fundamental para el territorio. El ciclo comenzó poniendo el foco en la economía local, con un profundo análisis del “potencial regional en la producción de proteínas de excelencia” –carne, leche, salmón

y choritos–, destacando su rol en la seguridad alimentaria y la proyección exportadora.

La reflexión tomó un cariz de resiliencia y preparación con el segundo evento, que analizó “cómo enfrentar eventos de la naturaleza”, tomando como caso emblemático el tornado que afectó a Puerto Varas. Este espacio permitió evaluar protocolos, respuestas comunitarias y la construcción de una estrategia regional de adaptación.

El broche de oro llegó con la “Cumbre de las Comunidades”, un evento que reunió a empresas de diversos rubros para dialogar sobre la importancia crucial de las “relaciones con el entorno”. En un contexto donde la licencia social para operar es fundamental, el encuentro subrayó que la sostenibilidad y la vinculación genuina son los cimientos del progreso compartido.



La convocatoria fue un reflejo claro del interés generado: más de 400 personas asistieron de manera presencial a estos tres seminarios, sumándose cientos de seguidores que siguieron las transmisiones vía “streaming”. Cada actividad no solo agotó sus cupos, sino que generó una amplia y sostenida repercusión en medios de comunicación regionales y nacionales, así como en redes sociales, amplificando el debate y posicionando a “Tendencia y Territorio” como un referente en la articulación de discursos productivos.

Diálogo especializado y asesoría

Más allá de los grandes hitos, la plataforma demostró su versatilidad con eventos de alta convocatoria dirigidos a audiencias específicas. Destacó también “Stempresarias”, una instancia dedicada a potenciar el rol y las oportunidades para las “mujeres en STEM” (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas). Asimismo, se llevó a cabo un seminario especializado sobre los “desafíos de infraestructura sostenible e inclusiva”, reuniendo a expertos, academia, autoridades y sociedad civil para trazar una hoja de ruta que permita a la región ser más competitiva. La plataforma también extendió su

impacto a través de una “asesoría especializada” a otras actividades afines.

Mirada al Futuro

Desde Tendencia y Territorio agradecen a todas las personas, organizaciones y empresas; que hicieron posibles estos encuentros. “Este 2025 nos demostró el poder de la articulación. Logramos conectar actores que, aunque compartían preocupaciones, no siempre dialogaban en un mismo espacio. Les agradecemos por ser parte de esta comunidad y por permitirnos avanzar en materias de interés transversal con una mirada colaborativa”, señaló Roberto Gaete Parraguez, director de T&T. La invitación está abierta para que todos sigan siendo parte de esta comunidad durante el 2026, año para el que Tendencia y Territorio ya está afinando los detalles de una agenda que promete seguir poniendo sobre la mesa los temas que definen el presente y el futuro de la región.

Acerca de Tendencia y Territorio

Tendencia y Territorio es una plataforma dedicada a impulsar espacios de diálogo y vinculación entre empresas, comunidades y el sector público, con el fin de articular, visibilizar y potenciar temas de interés transversal para el desarrollo sostenible del territorio.

